

[Falls Sie unsere E-Mail nicht oder nur teilweise lesen können, klicken Sie bitte hier.](#)

bechterew.ch

Schweizerische Vereinigung
Morbus Bechterew.

Guten Tag,

Forschung ist den Betroffenen wichtig. Viele Mitglieder der Bechterew-Vereinigung möchten diese auch aktiv unterstützen. Eine Möglichkeit dazu ist die Teilnahme an der Bechterew-Datenbank der Stiftung SCQM (Swiss Clinical Quality Management). Die Bechterew-Datenbank sammelt Daten von Patientinnen und Patienten mit Bechterew und ermöglicht so eine bessere Erforschung der Krankheit, ihrer Verläufe und ihrer Behandlungsmöglichkeiten. Zudem bringt sie auch einen praktischen Nutzen für die Teilnehmenden.

Wie dies konkret aussieht, erklärt Dr. Judith Safford, Geschäftsleiterin der Stiftung SCQM und SVMB-Mitglied, in ihrem anlässlich des Schweizerischen Bechterew-Treffens 2023 gehaltenen Referat. Ausserdem spricht Dr. Safford über aktuelle Herausforderungen des Gesundheitswesens wie Fachkräftemangel, Kostendruck und Digitalisierung und erläutert ihre Ideen, wie nicht nur die Krankheitsbehandlung verbessert, sondern auch die Zukunft der Gesundheitsversorgung gesichert werden könnten.

Im Video des Referats erfahren Sie mehr über diese spannenden Themen!

Freundliche Grüsse

Ihr bechterew.ch-Team

PS: Um was handelt es sich bei der Bechterew-Datenbank genau? [Auf unserer Homepage](#) erfahren Sie mehr.



Der praktische Nutzen der Bechterew-Datenbank für Betroffene

Referat von Dr. Judith Safford, Geschäftsleiterin der Stiftung SCQM und SVMB-Mitglied, anlässlich des Schweizerischen Bechterew-Treffens vom 3. Juni 2023 im Volkshaus Zürich.

[Video aufrufen](#)

Bechterew-Gruppentherapie

Haben Sie Lust auf Bechterew-spezifische **Bewegung und Austausch mit Gleichgesinnten**? Besuchen Sie unsere Therapiegruppe in Kilchberg ZH am Dienstag von 17:00 bis 18:00 Uhr.

[Erfahren Sie mehr und vereinbaren Sie eine Probelektion.](#)

[Hier](#) finden Sie die Übersicht aller Bechterew-Therapien in der Schweiz

Haben Sie Fragen zur Gruppentherapie? Schreiben Sie uns eine [E-Mail](#) oder rufen Sie uns an.

Weitere Linktipps

Artikel: [Wer anderen hilft, hilft auch sich selbst](#)

Aus der Forschung: [Studie bestätigt Wichtigkeit von Selbsthilfegruppen für axSpA-Betroffene](#)

[«Der Aufenthalt in der Natur hilft nicht nur, wenn ich einen Schub habe, sondern er wirkt auch präventiv»](#) – eine Betroffene erzählt

[Portrait](#) des SVMB-Mitglieds Eduardo Bieluczyk

Selbsthilfeangebote der SVMB: [Das bietet die SVMB](#)

Es ist uns wichtig, mit unseren Mitgliedern und Interessenten per E-Mail in Kontakt zu sein. Unser Ziel ist es, Ihnen durch unsere Informationen und unsere Angebote einen besseren Umgang mit der Krankheit zu ermöglichen. Wenn Sie weniger E-Mails erhalten wollen, schreiben Sie doch eine E-Mail an mail@bechterew.ch. Wenn Sie gar keine E-Mails mehr erhalten wollen, können Sie sich [hier](#) aus der Liste austragen. Wenn Sie diesen Infoletter weitergeleitet bekommen haben und er Ihnen gefällt, können Sie ihn [hier abonnieren](#).

Schweizerische Vereinigung Morbus Bechterew
Leutschenbachstrasse 45
8050 Zürich

mail@bechterew.ch

[Homepage](#)